



Der Sommer kann starten!

Bei 28°C und einer Abfolge von abwechslungsreichen Darbietungen entliess die Schule Kaisten ihre Schülerinnen und Schüler sowie die Lehrkräfte in die wohlverdienten Sommerferien.

Die Mehrzweckhalle platzte wieder einmal aus allen Nähten. Eltern, Grosseltern, Geschwister, Freunde – das ganze Dorf war gespannt, was die Schülerinnen und Schüler zusammen mit ihren Lehrkräften vorbereitet hatten. Und sie sollten nicht enttäuscht werden! Der bombastische Einstieg in den Abend gelang der Percussionsgruppe mit den Liedern «Sweet but psycho» von Ava Max und «Human» von Rag’N’Bone Man. Es ging musikalisch weiter mit einer Kiwi-Darstellung der 1. Klasse, dem filmechten Cup-Song der Klasse 3b und dem Lied «Nid min Typ» von der 4. Klasse. Danach bekamen sieben Schüler aus der 6. Klasse vom Schulsozialdienst ihre Diplome überreicht, denn sie hatten das ganze Jahr über im

Ideenbüro tatkräftig Mitschüler beraten, getröstet, Streitigkeiten geschlichtet und zum Nachdenken angeregt.

Später bot die 3a noch einen Ausschnitt aus einem Theaterstück, bevor Michael Jackson von der 6. Klasse durch ein Dance-Battle wieder zum Leben erweckt wurde. Im Anschluss wurden die 25 Sechstklässler von ihrer Klassenlehrerin mit 25 bunten Ballons und einem fröhlich singenden Publikum in einer prall gefüllten Mehrzweckhalle verabschiedet. Durch den Abend führte die 5. Klasse mit lustigen Moderationen.

Die Schule Kaisten bedankt sich herzlich bei allen Mitwirkenden, die diesen Abend ermöglicht haben.



Letzter Schultag an der Schule Kaisten für die austretenden Sechstklässler.



Sieben Schüler aus der 6. Klasse hatten das ganze Jahr über im Ideenbüro tatkräftig mitgearbeitet.



Die Percussionsgruppe eröffnete die Schulschlussfeier.

20-Jahre-Jubiläum von Iris Rehmann

Nach erfolgreich abgeschlossenem Kindergartenseminar in Brugg durfte Iris Rehmann im Sommer 1999 im damaligen Kindergarten «Brüel II» ihre ersten Kinder in Empfang nehmen. Damit begann für Iris Rehmann eine spannende Zeit mit einer Arbeit, welche sie erfüllt und ihr sehr viel Freude bereitet, wie sie selbst sagt.

20 Jahre an der gleichen Schule ist heutzutage nicht mehr selbstverständlich und für die Schule Kaisten von unschätzbarem Wert. Iris Rehmann ist bei ihren

Kindern sehr beliebt und wird von den Eltern sowie auch vom Lehrerkollegium und der Schulführung sehr geschätzt.

Die Schulpflege dankt Iris Rehmann für ihr hohes Engagement und ihre Loyalität zur Schule Kaisten sowie ihre humorvolle Art und das lösungsorientierte Schaffen. Alle freuen sich auf eine weitere, gute und langjährige Zusammenarbeit.

Schulpflege Kaisten



Die Schulpflege gratuliert Iris Rehmann zum 20-Jahre-Jubiläum.



Am 12. August ist die Schule Kaisten mit einem neuen Team an Lehrkräften ins neue Schuljahr gestartet. Bereits am Freitag der ersten Schulwoche fand ein Weiterbildungs- und Arbeitstag statt, an welchem auch dieses Foto entstand: hintere Reihe: Irene Umiker, Samantha Del Sonno, Ismail Bitterli, Iris Rehmann, Stephanie Schneider, Isabella Lerch, Monika Steinacher, Mike Burger; vordere Reihe: Olivier Inhelder (Schulleiter), Ursula Rehmann, Deborah Strahm, Luzia Steinmann, Alexandra Eichkorn, Severine Winter, Tanja Tannast, Monika Lilik, Sybille Gubler, Susanne Nussbaum, Jeannine Burri.

Achtung – Kinder überraschen!

Nach den Sommerferien begann für die Schülerinnen und Schüler sowie die Kindergärtler im oberen Fricktal der Schulunterricht. Viele Kinder begaben sich erstmals auf den Weg zur Schule oder in den Kindergarten. Für die Verkehrsteilnehmer gilt es in der Zeit nach dem Schuljahresbeginn besonders vorsichtig zu fahren und Rücksicht zu nehmen. Begleitet wird diese Phase durch die neue Schulwegkampagne „Achtung – Kinder überraschen“ der bfu und der Polizei.

Die Polizei Oberes Fricktal weist zudem darauf hin, dass Erwachsene durch Kinder als Vorbilder wahrgenommen werden, weshalb es wichtig ist, dass sich diese im Strassenverkehr korrekt verhalten und dies den Kindern aktiv vorleben. Die Polizei dankt an dieser Stelle allen Beteiligten für die Mithilfe, dass die schwächsten Verkehrsteilnehmer sicher am jeweiligen Ziel ankommen. Weitere Informationen sind unter www.doppelt-aufpassen.ch erhältlich.

